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Сегодня советский народ празднует 
День Военно-Морского Флота.

Пламенный привет морякам военно- 
морского флота, бдительно охраняю
щим морские рубежи нашей социалис
тической Родины!

ВЫШЕ УРОВЕНЬ 
ПАРТИЙНОЙ РАБОТЫ

«Пленум ЦК КПСС считает, 
что осуществление задач, по
ставленных в настоящее время 
Коммунистической партией по 
дальнейшему мощному под’ему 
социалистической индустрии, 
требует от партийных органи
заций значительного усиления 
партийно-организационной и 
партийно-политической рабо
ты,— говорится в постановлении 
июльского Пленума ЦК Коммуни
стической партии Советского 
Союза. — Имеющиеся недостат
ки  в работе промышленности 
в значительной мере об’ясняются 
тем, что многие райкомы, горко
мы, обкомы, крайкомы и ЦК 
компартий союзных республик 
ослабили внимание к  вопросам 
совершенствования техники и 
технологии производства».

«Некоторые партийные комите
ты,— говорится далее в поста
новлении Пленума,— не осущест
вляют постоянного контроля за 
работой промышленных пред
приятий, за общими успехами и 
средними показателями работы 
промышленности в целом не ви
дят недостатков в работе отстаю
щих предприятий и не прини
мают должных мер к  подтягива
нию их до уровня передовых» .

Все выше сказанное в полной 
мере относится к  партийным 
организациям промышленных 
предприятий, строек, железнодо
рожного узла и промартелей на
шего города. Нечего греха таить, 
запущенность в партийно-поли
тической и партийно-организа
ционной работе на ряде крупных 
предприятий Рубцовска привела 
к  тому, что они не стали выпол
нять государственную производ
ственную программу. Ярким при
мером в этом отношении может 
служить работа партбюро Алтай
ского завода тракторного элект
рооборудования. Кабинетное ру
ководство цеховыми организа
циями со стороны секретаря 
партбюро т. Сафонова привело к  
тому, что в некоторых цеховых 
парторганизациях партийные со
брания не проходили с февраля 
текущего года, хотя партбюро 
этого завода не мало заседает и 
выносит весьма пространные ре
шения но вопросам улучшения 
внутрипартийной и партийно- 
политической работы в цехах. 
Более месяца тому назад на 
общезаводском партийном собра
нии АЗТЭ был обсужден вопрос- 
о неудовлетворительной работе 
чугунолитейного цеха,- Этот цех

задерживал изготовление моде
лей и поделку литья к  вновь ос
ваиваемому генератору. Высту
пающие коммунисты высказали 
в адрес партбюро, а также в ад
рес руководства цеха и дирек
ции завода много полезных кри
тических замечаний. На основа- 

' нии выступлений коммунистов 
j было вынесено решение на четы

рех листах. Но беда в том, что 
решение это до сих пор не пре
творено в жизнь, а чугуноли
тейный цех продолжает не выпол
нять производственную програм
му.

Яа низком уровне стоит пар
тийная работа в цеховых парт
организациях завода «Адтай- 
сельмаш», Алтайского тракторно
го завода им. М. И. Калинина, 
паровозного депо, стройтреета 
№ 46. Партийные собрания здесь 
проводятся редко, без должной 
подготовки, п р и ; низкой актив
ности коммунистов и отсутствии 
острой принципиальной критики 
я самокритики.

Третий пленум Рубцовского 
ГК КПСС отметил, что серьезным 
недостатком в деятельности парт
бюро стройтреета № 46, парт
кома железнодорожного узла, за
вода «Алтайсельмаш» и многих 
других первичных и цеховых 
Парторганизаций является отсут
ствие повседневной работы по 
организации и контролю за вы
полнением решений партийных 
собраний и вышестоящих пар
тийных органов. Со дня Ш -го 
пленума прошел месяц. А поло
жение дел в вышеперечисленных 
организациях мало улучшается. 
Повинны в этом парткомы, парт
бюро и их секретари.

Сейчас на предприятиях на
шего города развертывается дея
тельная подготовка к  XX с’ езду 
КПСС. Коллективы заводов, стро
ек, железнодорожного узла, горя 
желанием отметить эту знамена
тельную дату-высокими произ
водственными показателями, бе
рут на себя новые повышенные 
обязательства, организуют трудо
вые вахты.

Задача парторганизаций состоит 
в «том, чтобы умело направлять 
творческую инициативу масс, все
мерно помогать коллективам 
развивать и поддерживать твор
ческую инициативу. Все парт
организации должны активизи
ровать свою деятельность, под
нять уровень организаторской 
и партийно-политической рабо
ты в массах.

С оревнование в честь X X  съ езда  К П С С

Трудовыми делами отвечают работники 
промышленности на решения июльского

Пленума ЦК КПСС
*

Трудовая
акгпивносшЬ

В ответ на исторические ре
шения июльского Пленума ЦК 
КПСС на предприятиях желез
нодорожного узла все шире раз
вертывается социалистическое 
ссревнбвание за достойную 
встречу XX с’езда КПСС. Ини
циатором этого соревнования вы
ступил коллектив механического 
цеха паровозного депо (мастер

*  &  *

Новый политический и 
тоудовой подъем

Решения июльского Пленума 
Центрального Комитета партии 
вызвали новый прилив творче
ских сил и энергии среди строи
телей треста № 46. Партийное
бюро на днях провело семинар 
секретарей цеховых партийных 
организаций по вопросу изу
чения исторических документов.

В порядке обмена опытом на
Голубков). Станочники взяли | семинаре выступил секретарь

на себя конкретные обязатель
ства по повышению производи
тельности труда, внедрению пе
редовых методов и распростра
нению опыта передовиков про
изводства.

В эти дни в цехе царит небы
валая трудовая активность. 
Большинство станочников в каж 
дую смену вырабатывает по 2— 3 
нормы, обеспечивая отличное ка
чество изготовленных деталей

парторганизации первого строи
тельного участка тов. Волков.

Коллектив строителей этого 
участка успешно выполнил по

лугодовой производственный 
план. Подсчитав свои возможно
сти, коллектив обязался выпол
нить годовой план строительных, 
работ на месяц раньше срока.

Работники транспортной кон
торы, обсуждая решения Пленума, 
взяли обязательство план 1955 
года завершить к  5 декабря. 
Повышенное обязательств^ при
няли на себя работники жилищ
но-коммунальной конторы. К 
1 октября они построят и сдадут 
два жилых дома для строителей 
треста. Н. РЫСАК.

Удержим переходящее 
коасное знамя

Вчера рабочие погрузо-разгру- 
зочной конторы станции Руб- 
цовка собрались задолго до нача-

трудовой подарок XX с’езду 
Коммунистической партии Совет
ского Союза, они взяли повышен.

для ремонта паровозов. Пример ла смены- ^и татор  начальник. | ные обязательства— дать в июле 
в труде в цехе показывают то- погрузочного пункта

В честь Дня Военно-Морского Флота BGCF
Сегодня— День Военно-Морско

го Флота СССР. Трудящиеся на
шего города отмечают этот 
праздник в обстановке большой 
трудовой и политической актив
ности.

В цехах Алтайского трактор
ного завода, завода «Алтайсель
маш» и других предприятиях и 
организациях проводятся док

лады, беседы и лекции, посвя
щенные 'Военно-Морскому Флоту. 
В городской библиотеке, в пар
тийной библиотеке завода «Ад- 
тайседьмаш», в библиотеке зав
кома профсоюза Алтайского трак
торного завода и ее -филиалах 
оформлены книжно-иллюстра
тивные выставки о Военно-Мор
ском Флоте СССР.

кари тт. Смирнов, Искуснов, 
Силкин, Иванов, строгальщик 
Кривошеин и другие.

Соревнуясь за достойную 
встречу XX с’езда Коммунисти
ческой партии Советского Союза, 
значительно улучшили свою ра
боту на пункте технического ос
мотра вагонов бригады, возглаы

Анатолий 
Григорьевич Кузнецов ознако
мил слушателей с материалами 
Пленума Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза и сделал сообщение, 
что 14 февраля 1956 года созы
вается очередной XX с’езд КПСС.

Сообщение агитатора было 
встречено с большим воодушевле
нием. Грузчики тт. Мержий иТТ -р I ПИОШ. л

ляемые тт. Черентаевым н Г ш е - убнев ежемесячно перекрывают 
вым. Осмотрщики вагонов тт, 1
Кожевников, Маринченко, ос- 
мотрщик-пролаЗчик т. Кузенкин, 
слесари вагонов Куртуков, На
заров осмотр и ремонт подвиж
ного состава проводят быстро и 
качественно.

К. СЕМЕНОВ.

Делом отвечают 
на решения Пленума

За успеш ную ' работу в июле 
коллективу швейной фабрики 
№ 5 присуждено переходящее 
красное знамя горисполкома и 
горкома КПСС.

Новыми трудовыми успехами 
знаменуют швейники второе по
лугодие.

Задание двух истекших декад 
июля выполнено на 103 про-

месячное задание в два с лишним 
раза. Они на первое июля вы
полнили годовой план на 75 про. 
центов. Они от имени грузчиков 
своей бригады дали слово— вы
полнить июльское задание не 
ниже как на 250 процентов.

Машинисты тт. Вилис и Пер
шин за систематическое перевы
полнение норм выработки и хо
рошее сохранение техники—
иод’емных Козловых электрокра
нов занесены на доску почета 
Туркестано-Сибирской железной 
дороги. Их выполнение месячного 
задания— 184 процента. Готовя

две нормы.
Особенно интересным было вы

ступление бригадира грузчиков 
Николая Шипицына.

— Рабочие нашей конторы,— 4 
сказал он,— самоотверженно тру
дились в прошлом месяце. В 
июне наша контора выполнила 
производственный план на 117 
процентов. Мы завоевали перехо
дящее красное знамя отделения 
дороги.

Неплохо работаем в июле. У 
нас есть все возможности и 
впредь повышать производитель
ность труда, чтобы крепко дер
жать завоеванное переходящее 
красное знамя.

От имени своей бригады я даю 
слово— выполнить июльское за
дание на 200 процентов.

Такие обязательства взял бри
гадир грузчиков т. Карабанов ш 
другие.

А. ПИСАРЕВСНИЙ,
начальник погрузо-разгрузочной

конторы станции Рубцовка,

Продукцию сверх плана
С большим удовлетворением , срочно завершила задание пятой 

встретили решения’ июльского пятилетки по валовой продукции
Пленума ЦК КПСС члены про

цента. Первенство в социалиста. | мысловой артели имени Чкалова, 
песком соревновании занимает | В коллективе артели царит вы- j 
бригада тов. Бойко, удерживаю- ; сокий трудовой и политический 
щая переходящее красное знамя | под’ем.
фабрики. Но ее примеру работа- | Чкаловцы изучают материалы 
ет бригада т. Юртаевой. ; Пленума Центрального Комитета. !

С новой силой развернулось | Агитаторы тт. Корнеев, Руднев j тысяч рубдей и по промза-
социалистическое соревнование проводят в коллективе читки I нятяям выподнить работ сверх
после июльского Пленума ЦК j постановления Пленума «О зада- пдана ца 480 тысяч рублей
КПСС. Швеиники пересмотрели 1 чах по дальнейшему под ему 
свои обязательства и решили вы- , промышленности, техническому 
полнить восьмимесячный план к  прогрессу и улучшению органи- 

1 августа. зации производства». Артель до

на 106,5 процента и промзаия- 
тиям на 101,2 процента.

Вступив в соревнование в 
честь XX с’езда партии, кол
лектив артели взял обязатель
ство до конца года дополнитель
но дать валовой продукции на

К. ГАПОНОВ,
председатель артели 

им. Чкалова.
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П а р т и й н а я  ж и з н ь

Правильно укомплектовать сеть 
партийного просвещения

В истекшем учебном году , ыо подготовленных товарищей 
политической учебой было охва- J  скопом в один кружок. А в парт, 
чено свыше 6.000 человек. По- | организациях Заготзерно и авто- 
давляющее большинство слуша- | транспортной конторы коммуни- 
телей кружков и политшкол, ве- ! сты на протяжении всего учеб- 
черней партийной школы, вечер, него года нигде не учились. Им, 
него университета марксизма-ле- | собственно, и не было определено 
иинизма и индивидуально рабо- ; никакой формы политической

нистами формы политической уче
бы. Необходимо побеседовать с 
каждым коммунистом, комсомоль
цем, учесть их желание, способ
ности, перспективы роста и 
только тогда рекомендовать фор
му учебы.

Не следует забывать, что ус
пех дела в политической учебетающих над изучением истории учебы. А секретари указанных 

и теории Коммунистической парторганизаций считали такое | наших кадров будет зависеть 
партии успешно завершило учеб- [положение вполне нормальным. \ не только от личной настойчиво-

При определении формы учебы { сти в этом деле каждого комму- 
коммунистам имели место также j ниста, но и от правильного ком- 

Однаво было бы ошибкой не случаи нарушения принципов до. плектования сети партийного
просвещения, от умелого подбора

В горисполкоме и горкоме КПСС
Об итогах социалистического соревнования 

предприятий промышленности, железнодорожного 
транспорта, строительных организаций и цехов 

машиностроительной промышленности города 
за июнь 1955 года

Рассмотрев итоги социалисти- 5. По строительным органи
ческого соревнования за июнь ; зациям — -переходящее красное

ный год, приоорев прочные и 
глубокие политические знания.

заметить серьезных недостатков бровольности. 
в руководстве партийных органи- | До начала учебного года в 
заций учебой коммунистов. Глав- | сети партийного просвещения 
ным недостатком явилось то, что ; осталось немногим более двух

руководителей кружков,

1955 года, исполком городского 
Совета и бюро ГК КПСС поста
новили:

1. Ввиду невыполнения усло
вий социалистического соревно
вания предприятиями машино
строительной промышленности 
переходящее красное знамя гор
исполкома и ГК КПСС не вру
чать.

2. По предприятиям союзно
республиканского значения— пе-

полит- j реходящее красное знамя гор-

ряд парторганизации, парткомов 
и партийных бюро недооценил 
дело комплектования сети пар
тийного просвещения. Они не по. 
Ьяли, что от правильного под- 

1бсра слушателей в кружки

месяцев, между тем многие пар
тийные организации еще не 
приступили к  комплектованию 

I кружков и политшкол слушате
лями и руководителями, консуль
тантами, способными поднять

и политшколы, от подбора : идейный уровень партийной про
руководителей кружков, по- I паганды. Ничего еще не сделано 
литшкол и консультантов зависит \ по определению формы общеобра- 
качество политической учебы зовательной учебы коммунистов 
коммунистов и комсомольцев, и комсомольцев.
Одни парторганизации зачис. | Задача первичных партийных 
Ушли в круж ки  коммуни- j организаций состоит в том, что- 
стов, которые по уровню бы учесть ошибки прошлого года 
общеобразовательной и полити- и при комплектовании сети пар- 
ческой подготовки могли бы | тайного просвещения ни в воем

школ и консультантов, от опера- ! исполкома и ГВ КПСС вручить
тивного руководства первичных 
парторганизаций, от их умения 
организовать помощь занимаю
щимся политическим образовани-

коллективу швейной фабрики 
(директор тов. Хусаинов, секре
тарь парторганизации тов. Ва
сютин), добившемуся выполне-

ем, от организации действенного ) ния плана по валовой продук- 
контроля за учебой.

знамя горисполкома и ГК КПСС 
вручить коллективу стройучаст
ка (начальник тов. Фалеев, 
секретарь парторганизации тов. 
Плетнев), добившемуся выпол
нения плана строительных ра
бот на 181,1 процента, по 
производительности труда на 
140,8 процента.

6 . По цехам машиностроитель
ной промышленности:

а) по механическим цехам—  
переходящее красное знамя гор
исполкома и ГК КПСС оста
вить коллективу инструмен
тального цеха завода «Ал. 
тайсельмаш» (начальник тов. 
Мотовилов, секретарь парторга
низации тов. Волгушкин, пред
седатель цехкома тов. Тещин),

учиться в повышенном звене; 
другие зачисляли как не имею
щих необходимой общеобразова-

случае не допускать механическо
го зачисления слушателей в 
круж ки  и нарушения принципа

тельной подготовки, так и хоро- I добровольности в выборе комму-

ции на 142,7 процента, по то 
Задача состоит в том, чтобы в ! Варной продукции на 134,7 про- выш[лнившемУ план июня по ва

ловой и товарной продукции на
110 процентов, по производи
тельности труда на 132,5 про-

s. По предприятиям железно-

оставшееся время до начала | цента; по производительности 
учебного года правильно уком- j труда на 139,4 процента.
плектовать сеть партийного и j 
комсомольского

зованно начать и провести 
его на высоком идейно-поли
тическом уровне, научить на
ши кадры применять получен
ные теоретические знания в по
вседневной практической работе 
по строительству светлого здания 
коммунизма. Л. ИВЛИЕВ.

Изучаем решения июльского 
Пленума ЦК КПСС

Агитколлектив ремонтного за
вода приступил к  изучению по
становления июльского. Пленума 
ЦК КПСС и доклада тов. Булга
нина. Эти важнейшие историче
ские документы, направленные 
на дальнейший под’ем промы
шленности, технический про
гресс и улучшение организации 
производства, вызвали среди кол
лектива ремонтников большой 
трудовой под’ем и политическую 
активность. Первым приступил к  
раз’яснению документов Пленума 
коммунист старейший рабочий

ных мной беседах присутство
вало в первый раз десять, вто
рой раз 17 человек. Беседы вызва
ли большой интерес. Слушатели 
задавали вопросы. Выступил пе
редовой токарь завода тов. Ше- j наладчик Комаров, 
стопалов. Затем он задал вопрос: Горячо откликнулись на ре-

— Какие практические меры шения июльского Пленума ЦК 
будут приняты на нашем заводе ! КПСС водители автомашин, обе-

просвещения, дорожного транспорта — перехо- 
тщательно подготовиться к  но- дащее красное знамя горисподко.
вому учебному году, органа- J ма и г к  КПСС вручить коллекти.

ну второй дистанции пути (на
чальник тов. Буряк, секретарь 
парторганизации т. Четвериков, 
председатель местного комитета 
тов. Чесалин), добившемуся за 
июль балловой оценки состояния 
пути 157 процентов, выполнив
шему планово-предупредитель
ный ремонт на 100 процентов.

4. По предприятиям местной 
и кооперативной промышлен
ности —  переходящее красное 
знамя горисполкома и ГК КПСС 
оставить коллективу паровой 
мельницы (директор тов. Руднев, 
секретарь парторганизации тов.

| Пирогов), добившемуся выполне
ния плана июня по валовой 
продукции на 188,8 процента, 
но товарной продукции на 175,1

щицы Имярекова и Лужнова 
дают свыше полуторых норм 
каждый. Своевременную и ка
чественною наладку станков 
обеспечивает здесь комсомолец

цента.
7. Ввиду невыполнения госу

дарственного плана и условий 
социалистического соревнования 
горячими цехами машинострои
тельной промышленности, пере
ходящее красное знамя ГК 
КПСС и горисполкома по горя
чим цехам не вручать.

8. Отметить хорошую работу в 
июне месяце 1955 года мель- 
завода № 16, треста № 46, 
птицекомбината, ремзавода, гор- 
промкомбината, вагонного депо, 
УПП БОС, артелей: им. Чкалова, 
«Мебельщик», «Сбыт», «Метал
лург», кирпичного завода МПС, 
первого стройучастка треста 
№ 46.

9. Обратить внимание руково
дителей и секретарей партийных 
организаций АЗТЭ, хлебозавода, 
горпищепромкомбината, мясо
комбината, артели «Красный

процента, по производительности | партизан» на крайне неудовлет-

по улучшению организации и 
повышению производительности 
труда?

Токарь Щестопалов, сорев. 
нуясь с токарем Голубевым, все

систематически выполняет на

„  „ , г „  гда одерлсивает первенство,
завода Грофим Минаевич Котов. Месячное задание Шестопалов 
В обеденные перерывы он уже ■ 
прочитал два раздела из доклада . 
тов. Булганина, а также позна-1 
комил рабочих моторного цеха с ; 
решением Пленума. Коллектив 
слесарей этого цеха горячо от- I 
кликнулся на документ, в кото- 1 
ром начертана ясная программа I
по дальнейшему под’ему нашей ™Рно-винторезных станков, тс-

енечивающие цехи металлом и 
заготовками, тт. Ткачев Петр и 
Темняков Иван. Они стали боль
ше делать рейсов. Их машины 
в хорошем техническом состоя
нии.

Коллектив ремонтного завода, 
имея уверенность справиться с

труда на 188,8 процента. | верительную раооту.

300 процентов. Не на много от- любым заданием партии и Св
етает от него и Голубев. Его по- ветского правительства, с честью 
казатель— 285 процентов месяч- ; выполнит свои повышенные обя- 
ной нормы.

Обрабатывая коленчатые валы 
для пилорам и детали для то-

Принятые предложения не внедряются 
в производство

Мною подано уже несколько [ инструмента. Для устранения 
рационализаторских предложе- | вибрации фрезерной оправки я 
ний. Для обработки зенкеров ти- предложил новый вид приспособ
ив «Эклипс» я разработал новый ! ления.
вид фрезы, применение которой { Мои предложения одобрены и 
облегчит станочника, уменьшит j приняты, но в течение целого 
затрату времени на обработку де- j года не внедряются в производ-зательства, взятые им в честь m „

I XX с’езда Коммунистической i И П03В0ЛИТ получать про- | ство по вине руководителей цеха,
партии Советского Союза I фИЛЬ инструмента точно по чер- ; Долгое время заготовки на фрезы

. - ‘ j тежу. Процесс работы такой фре- j валялись в заготовительном от-
„u rt „  ..j . | . „ г  г  - тем 9льшим препят- 30g упрощается тем, что не тре- делении, а сейчас лежат без дви-

промышленности. Слесари тт. кари тт ' Гест<шалов и Голубев ■ м в ритмичнои раооте цехов буется поднимать и опускать жения на участке старшего ма-
Литуев, Блощицын, Казаков, I продукВию х °Р°шего и от- ремонтного завода является не- стол станКа, при работе этой фре. стсра т. Сорокина, который да-

. д влетворительное снабжение 301'j деталь из крепления не вы- же не умеет их изготовлять, 
показателей ! ег0 метал-г°м Магнитогорского

Кудрявцев и многие другие в 
тот же день выполнили свои 
сменные задания на 150 про
центов каждый.

личного качества.
Замечательных

добился в эти дни фрезеровщик | металлУР№ческого комбината, а 
т. Бабенко. В каждую смену он также плохое снабжение запас.

В последнюю пятидневку в выполняет две и две с полови
моторнЗк цехе значительно улуч
шилась организация труда. Не
смотря на некоторые затрудне
ния с металлом у коллектива
есть полная уверенность в вы
полнении июльского плана по 
ремонту моторов. Рабочие, И н 

ной нормы. Его фрезерные рабо
ты отличаются хорошим качест
вом. Токарь комсомолка Дуся 
Баишева одерживает победу в 
соревновании с токарем комсо
мольцем Марийченко.

В цехе сцепок изучение мате-
женерно-технические работники риалов июльского Пленума ор- 
цеха твердо решили отремонти- ! ганизовала секретарь завкома 
ровать в этом месяце сорок мото-; комсомола тов. Тюленева. Кол-
ров.

В механосборочном цехе бесе
ды по материалам июльского

лектив этого цеха также вос
принял эти важнейшие докумен
ты Коммунистической партии 

Пленума ЦК провожу я, как. j как боевую программу действий, 
заместитель секретаря партбюро I Комсомольцы электросварщики 
завода. На двух, организован-f Копылов и Верещагин, штампов-

ными деталями со стороны Гу- 
тапебыта. Но трудности не 
страшны коллективу, крепко 
спаянному трудовой дружбой.

Партбюро ремонтного завода 
принимает сейчас все меры к  
тому, чтобы каждый рабочий и 
работница 
комлены с решениями июльско
го Пленума ЦК КПСС, чтобы 
для каждого члена коллектива 
завода были ясны задачи, по
ставленные Пленумом перед ра
ботниками промышленности.

П. ПОНОМАРЕВ, 
зам. секретаря партбюро 

ремзавода.

рьтвается. { Пора положить конец бюро.
В другом моем предложении раз. ! кратическому отношению к  пред- 

работаны специальные дисковые ! ложениям рационализаторов и 
фрезы, которые позволят заме- изобретателей. Л. ПИТЕНЕВ, 
нить две операции, повысить ка- фрезеровщик инструментального 
чество и точность изготовляемого 1 цеха АТЗ.

По пути технического прогресса
Кузнецы Алтайского трактор-1 благосостоянии советских людей, 

хорошо были озна- ного завода изучают постановле-1 Повысилась производственная 
ние июльского Пленума ЦК активность коллектива термичес- 
КПСС и доклад Н. А. Булганина. . кого отделения. Лучший рабочий 
В штамповой мастерской цеха , своей профессии правильщик 
ежедневно в обеденный перерыв т Сафронов предложил и освоил 
мастер тов. Кузнецов проводит 
беседы рабочих. В этих важней
ших документах тракторострои

новый метод проверки коленчато
го вала. Его сменная выработка

тели видят новое проявление з а - j достигает более двух норм, 
боты партии и правительства о I В. КУБЫШКИН.
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Рационализаторскую работу 
на высший уровень

Непрерывно совершенствовать 
технологию производства, повы
шать производительность труда, 
улучшать конструкции и качест
во изделий, снижать себестои
мость— таковы основные задачи, 
над решением которых неутоми
мо работают рационализаторы 
Алтайского завода тракторного 
электрооборудования.

На нашем заводе растет чис
ло рационализаторов. Если в 
первом полугодии 1954 года их- 
было 137, то в данное время 
насчитывается 173. Число заре
гистрированных предложений за 
полугодие составляет • 16,2 на 
ето человек работающих при 
плане 12,5. За первое полугодие 
1954 года этот показатель выра
жался в 14,4.

В городе широко известно о 
замечательных достижениях 
знатного рационализатора Жули
на Сергея Николаевича. В содру
жестве е мастером тов. Блино
вым он внедрил многоместные 
приспособления для обработки 
деталей и продолжает работать 
над созданием серии высокопро
изводительных деталей с ис
пользованием сжатого воздуха.

Много ценных предложений 
внесли и внедрили мастер цеха 
Электромашин т. Колесников, 
слесарь арматурно-карбюратор
ного цеха т. Сысоев, мастер цеха 
электромашин т. Буржинский, 
слесарь-сборщик карбюраторов 
т. Вольных и многие другие.

Наряду с активными рациона
лизаторами, имеющими на своем 
счету десятки предложений, 
творческую инициативу прояв
ляют молодые новаторы. Работ
ница арматурно-карбюраторного 
цеха т. Зайцева предложила 
одновременно с вырубкой по 
контуру рычажка пробивать в 
нем два отверстия, что значи
тельно повысило производитель
ность на этой детали.

Молодой наладчик того же це
лее т. Солдаткин изготовил и 
внедрил оригинальное приспособ
ление для уменьшения длины 
прутка при обработке на авто
мате конусной муфты. Это пред-, 
ложение уменьшает расход ла
тунных прутков на 406 кило
граммов в год и дает 3.300 руб
лей экономии.

Изготовляя прессформы для 
литья под давлением, слесарь 
инструментального цеха т. Но
сов решил уменьшить об’ем лит
ника при отливке фасонной гай
ки  отстойника. Предложение бы
ло принято и дало экономию 3,2 
тонны цинкового сплава на 14,5 
тысячи рублей.

В июне текущего года цех 
электромашин перешел на вы
пуск генератора с укороченным 
статором. По рационализаторско-

★
Г. зонн,

инженер по изобретательству и 
рационализации завода трак

торного электрооборудования.
* ★

му предложению т. Мацковского 
вместо 52 пластин статбр теперь 
набирают из 42 пластин. Это 
мероприятие дает 387 тысяч 
рублей годовоц экономии.

Группа работников отдела 
•главного конструктора в составе 

тт. Медовара, Гришина, Сахнова 
проявила замечательную нова
торскую инициативу в деле мо
дернизации конструкций ряда 

, изделий с улучшением их ка- 
| чества и значительным снижо- 
! нием себестоимости.
; Особое внимание мы уделяем 
внедрению принятых предложе
ний. Большую работу в этом 
отношении выполнили цеховые 

1 уполномоченные бюро рациона
лизации и изобретательства тт. 

I Сорокина, Жирков, Паршкин,
| Росляков. Постоянную заботу и 
: активное участие в реализации 
предложений проявляют замести
тель начальника цеха электро- 

| машин т. Брайт, заместитель 
начальника арматурно-карбюра
торного цеха тов. Сальников, 
начальник карбюраторного цеха 
тов. Пьянков, заместитель на
чальника инструментального 
цеха тов. Друдэ, технолог арма
турно-карбюраторного цеха тов. 
Кузнецова, технолог цеха элект
ромашин тов. Перевозная, заме
ститель главного технолога тов. 
Русских.

| По иному относятся к  разви
тию рационализации и изобре
тательства заместитель началь
ника литейного цеха тов. Хар
ченко, начальник ремонтно-меха
нического цеха тов. Осколков и 

| уполномоченный БРИЗа этого же 
! цеха тов. Тураев, а также на- 
j чальник транспортного цеха тов.
| Перевозный. Они не ведут ника- 
: кой работы с рационализаторами.

Важным условием успешной 
; работы по рассмотрению предло
жений и внедрению их в произ
водство является организация 
учета движения предложений. У 
нас все поступающие предложе
ния после регистрации в цехах 
берутся на учет в заводском бюро 
рационализации и изобретатель
ства. На каждое предложение 
заводится карточка, в которой 
отмечается движение предложе
ния. Такая система облегчает 
контроль за внедрением рациона
лизаторских предложений.

Ежемесячно в цехах составля
ются планы-графики внедре
ния предложений. Наиболее цен
ные предложения включаются в 
общезаводский план оргтехмеро- 
щ 'иятий или в отраслевые 
планы (по снижению трудоем

кости, экономии металлов и т . п.).
С начала текущего года на за

воде внедрено 142 предложения 
с годовой экономией 572 тысячи 
рублей. Это на 16 процентов 
больше, чем за тот же период 
прошлого года. Из каждых ста 
принятых предложений в первом 
полугодии внедрено 76. Следует 
признать, что внедряются без за
держки главным образом предло
жения, не требующие особой 
затраты труда и времени на их 
разработку, проектирование и 
испытания. Это является нашим 
крупным недостатком.

Имеющиеся на заводе экспери
ментальный цех и лабораторное 
хозяйство по своей малочислен
ности, недостатку квалифициро
ванных кадров, слабой техни
ческой оснащенности не в со
стоянии выполнять эксперимен
тальные работы, связанные с 
реализацией наиболее ценных 
новаторских предложений. Однако 
главный технолог, главный кон
структор и главный инженер за
вода не проявляют достаточной 
заботы об укрепл^ии  экспери
ментальной базы.

Мы еще не справились с за
дачей внимательного и своевре- 

| менного рассмотрения каждого 
' предложения рационализатора. 
| Бывают случаи, когда при- 
| нятое предложение оказывает. 
j ся нереальным. А иной раз не- 
I обоснованно отклоняются ценные 

предложения.

Для того, чтобы направить 
творческую мысль рационализа
торов на решение наиболее ак
туальных вопросов производства, 
на заводе выпущен сборник тем 
для изобретателей и рационали
заторов. Но этого недостаточно. 
Чтобы поступали ценные предло
жения, необходимо повседневно 
оказывать рационализаторам тех
ническую помощь. В этой обла
сти у нас сделано еще мало.

Следует отметить, что удель
ный вес ценных предложений, 
решающих основные и главные 
вопросы производственной жиз
ни, у нас недостаточен. Инже
нерно-технические работники, 
конструкторы, технологи, меха
ники еще не заняли ведущей ро
ли в развитии рационализации и 
изобретательства.

Июльский Пленум ЦЕ КПСС 
поставил огромные задачи по тех
ническому прогрессу, розту и 
совершенствованию производства. 
Решение этих задач невоз- 
межно без привлечения творчес
кой инициативы рационализато
ров и изобретателей. Необходимо 
быстрее преодолеть все недостат
ки  в этом деле и поднять раци
онализаторскую работу на са
мый высокий уровень.

Когда зазнается началЬство...
Михаил Герасимович Санаев 

руководит пролетом плавильного 
отделения чугунолитейного цеха 
№  3 Алтайского тракторного за
вода. С приходом его на эту ра
боту; в цехе укрепилась трудо
вая дисциплина, рабочие увиделд 
в нем способного организатора. 
Новый начальник повел беспо
щадную борьбу с недостатками, 
поддерживал критические заме
чания производственников, вы
сказанные на рабочих собраниях

и производственных совещаниях.
Ее знаю, что случилось с 

тов. Санаевым, но только он 
стал за последнее время совсем 
другим работником. Деловой топ 
он сменил на грубости, собраний 
и совещаний проводить ис стал. 
Из поборника критики он превра
тился в глушителя. Если иногда 
проводится производственное со
вещание, то Санаев не дает ни 
одному рабочему высказать свое 
мнение.

Санаев не 
Частенько

( На прогульщиков 
I обращает внимания.
> прогуливает сменный мастер тов.
I Кудинов, но наказания за это
j не несет. Санаев покровитель

ствует прогульщикам Шатунову, 
Грудневу, Гашкину.

Начальник пролета явно за
знался, а партийное бюро и це
ховой комитет профсоюза не по
правляют зазнайку, от этого
страдает работа всего пролета.

А. НИКОЛАЕВ.

ИРКУТСК. С каждым месяцем возрастают темпы строитель
ства Иркутской ГЭС. Внимание строителей сосредоточено сейчас 
на возведении здания станции и подготовке к  полному перекры
тию русла Ангары. План строительно-монтажных работ выпол
няется с превышением.

На снимке: установка арматуры конуса всасывающей трубы 
второго агрегата.
Фото М. Минеева. Фотохроника ТАСС

ПО НАШЕМУ ГОРОДУ

Туристский поход
Туризм— лучший вид спорта, пешком. Делая привалы в селах, 

Недавно группа учащихся 7 и 10 ! они прошли около 50 километров 
классов средней школы имени ' по горной лесной местности. За- 
Кирова совершила туристский тем туристы побывали в Усть- 
ноход. В походе приняли уча- | Каменогорске, ознакомились с 
стие 11 человек. Руководила по- ! городом, его достопримечатель- 
ходом учительница Валентина костями, посетили исторический 
Макаровна Сергеева. j музей, парк пионеров.

Туристы на поезде доехали В Рубцовск школьники воз-
до Семипалатинска, где пробыли ^ щ а л и с ь  поездом. Настроение

у всех было веселое, бодрое, 
три дня, затем на пароходе при- редята привезли с собой много
были до рабочего поселка Сереб- фотоснимков, коллекции горных 
рянка. Отсюда ребята двинулись • пород и камней.

Семинар агитаторов
21 июля в партийной библио

теке политотдела Рубцовского 
отделения дороги состоялся оче
редной семинар агитаторов 
предприятий узла. На семинаре 
с инструктивным докладом на 
тему «Всесоюзный день желез
нодорожника» выступил замес
титель начальника политотдела 
отделения дороги т. Тарасов.

На семинаре особое внимание

j уделено вопросу пропаганды ре
шений июльского Пленума ЦК 
КПСС. Агитаторам было расска- 

| зано, как проводить массово- 
политическую работу в связи с 
развертывающимся социалисти
ческим соревнованием за достой
ную встречу XX с’езда Комму

нистической партии Советского 
Союза. * I

Ш кола готова к занятиям
Средняя школа № 9 готова 

к  занятиям. Здание хорошо от
ремонтировано. Произведена по
белка стен, покраска полов, 
окон, дверей и всей школьной 
мебели, отремонтирована ограда.

В школе в новом учебном го-

I ду будет заниматься 22 класса. 
Сейчас организованы занятия с 
учащимися, которые будут дер
жать переэкзаменовку по рус- 

| скому языку, математике и дру-
I гим предметам.

Вечер строителей
Недавно в клубе «Строитель» 

состоялся вечер строительных 
рабочих треста № 46, посвя
щенный технической теме «Пе
редовые методы отделочных ра
б о т» .^  докладом на эту тему вы
ступил начальник производст
венно- технического отдела трес
та тов. Шнюкшт. На вечере 
выступили заведующая строй- 
лабораторией тов. 
главный инженер

Демиров. Они рассказали о пе
редовых строителях, о их мето
дах работы. Затем строители 
просмотрели два научно-техниче
ских фильма: «Сухая отделка 
зданий» и «Новости строитель
ной техники».

После этого для присутст
вующих был дан концерт худо
жественной самодеятельности 
треста.

Давыдова, 
треста тов.

о ---------
Овощи—трудящимся

Обильные дожди и теплая по
года весьма способствуют бла
гоприятному росту овощей в
колхозах нашего района. Изо 
дня в день на рынок города Руб
цовска приезжают подводы с
огурцами, помидорами, капустой.

На рядах, где торгуют овоща
ми, бывает особенно многолюдно. 
Колхоз им. Пушкина привозит для

тружеников города огурцы и по
мидоры. Колхоз «Чайка» органи
зовал торговлю малиной и горо
хом.

Заметно оживилась торговля 
и на рынке поселка АТЗ. Сюда 
каждый день колхоз им. Ленина 
доставляет овощи и ягоду— смо
родину.
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МОСКВА. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка. Боль
шой интерес у  экскурсантов и посетителей вызывают представ- 
ленные на выставке животные.

На снимке: на выводном кругу овцы тонкорунной породы.
*  ★ ---------------------------

День в лагере
Проселочная дорога вьется по лодии. Начальник лагеря Кон-

степным просторам среди кол
хозных посевов и лугов. За се
лом Лебяжье она круто повора
чивает в сторону и тянется 
вдоль густого соснового бора, за
тем поворот вправо, и дорога ухо.

стантин Григорьевич Жуйков 
пригласил зайти. Нина Чирко
ва из шестого отряда на собст- 
ванном аккордеоне исполняет 
«Уральскую рябинушку».

— Это наша активная учасг-
дит в лес, наполненный ароматом j ница художественной самодея- 
цветов и смолистым запахом сос- : тельности,— заметил Константин 
ны. Полчаса ходьбы, и вы на бе- | Григорьевич.— Около 200 маль- 
регу горькосоленого озера, про- ' чиков и девочек охвачены само- 
тянувшегося километров на п я т - ' деятельными кружками. Только 
наддать в длину и более трех— в в хоровом участвует более 140
ширину. Оно окружено лесом со 
всех сторон.

Здесь, на берегу озе
ра, в живописном уголке, 
расположился пионерский ла
герь алтайских тракторострои
телей. Его можно назвать дет
ским городком. Сорок один 
стандартный домик, как по ли
нейке выстроился в три ряда, 
образуя собой прямые улицы.

...Солнце поднялось высоко в 
небо, а лагерь еще спит.Только 
в столовой полным ходом идет 
работа. Но вот в 8 часов утра по
является горнист и трубит иод’ем. 
Лес наполняется веселыми кри
ками детей. После физзарядки, 
заправив койки и хорошо позавт
ракав, ребята занимаются круж
ковой работой. Организованно 
работают круж ки  «Умелые ру
ки», хоровой, цветочный и др.

Руководитель круж ка «Уме
лые руки» Зинаида Андреевна 
рассказала нам, что пионеры с 
большим интересом увлекаются 
фотографированием без аппара
та, рукоделием, музыкой. Вадим 
Рассказов и Валерий Третьяков 
занимаются выпиливанием и 
выжиганием по дереву, а Жра 
Кузнецова и Света Полякова—  
рукодельницы. Зинаида Андреев
на показала шкатулки с изобра
жением домашних животных, 
Диких зверей и птиц, а также 
салфетки и коврики, сделанные 
руками ребят.

пионеров.
Мы заглянули в библиотеку. 

Здесь свыше 800 томов книг 
русской классической и совре
менной литературы, а также 
произведений зарубежных пи
сателей. Абсолютное большин
ство ребят— активные посе
тители библиотеки. «Моло
дая гцардия» А. Фадеева, 
сказки А. С. Пушкина, произ
ведения А. Гайдара, книги пи
сателей стран народной демо
кратии не залеживаются на 
книжных полках. Кроме того, 
ребята посещают пионерскую 
комнату, где также есть чем 
заняться. Недавно в лагере за
кончился конкурс на лучшего 
чтеца.

Особенно оживленно бывает на 
спортивной площадке. В каждом 
отряде созданы футбольная, во
лейбольная и баскетбольная ко- 
манды.Состязаяие проходит еже
дневно. А сколько болельщиков! 
Скучать некогда.

Интересно и весело проходит 
пионерское лето! Много чудесных 
впечатлений приносит каждый 
новый день. Совершая походы, 
ребята знакомятся с природой 
родного края и его богатствами. 
Много прекрасного и познава
тельного остается в их памяти!

Солнце уходит за горизонт, 
лагерь окутывают сумерки. Схо
дит ночная прохлада. На улице и 
в домах загорается электрический

В одном из домиков мы ус л ы -1 свет. Лагерь погружается в сон.
шали приятные музыкальные ме- I И. ЯСЕНКОВ.

---------- -----------------
ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„ Р а з р е ш и т е  п о б е с п о к о и т ь ,  
Николай Прокопьевич“

Под таким заголовком в газете \ автотранспортной конторы. Ма- 
«Коммунистический призыв» за | териалами проверки установлен 
3 июля был опубликован фелье- 1 развал партийной работы и пре
тон, в котором вскрывались не
достатки в работе автотранспорт
ной конторы.

Как сообщил секретарь горко
ма КПСС тов. Ковтун, факты, из
ложенные в фельетоне, подтвер
дились.

14 июля 1955 года на бюро 
горкома партии разбирался во
прос о работе парторганизации

ступные действия главного ин
женера автотранспортной конто
ры т. Корытникова.

Бюро горкома КПСС приняло 
решение освободить от обязан
ности секретаря парторганиза
ции автотранспортной конторы 
т. Андросова, а материалы на 
Корытникова передать прокура
туре для расследования.

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОБЗОР
За ослабление международной напряженности

Весь мир с огромным внима- j пойдет по миролюбивому пути, системы коллективной безопас- 
нием следит за происходящим что способствовало бы об’еди- ‘ ности в точном об’еме, что нред- 
в Женеве Совещанием Глав пра- j нению обеих частей страны. Гла- j усматривает прекращение дей- 
внтельств СССР, США, Англии и [ ва Советского правительства ствня парижских соглашений, 
Франции. Совещание проходит указал, что сейчас, когда Запад- Северо-атлантического пакта и 
в обстановке, когда наметилось ная Германия включена в севе- Варшавского договора, 
известное ослабление междуна- ! ро-атлантический блок и запад- i „ .
родной напряженности и появи- но-европейский военный союз и 1 сти „^во п р о су  евротшйскойбет- 
лись более благоприятные уело-:когда ратифицированы Париж-

.. заявлении и премьер-министр»
единения 1ермании еще не i t____  1 ' ! Англии Иден. Он выдвинул план,

предусматривающий участие в? 
Зарубежная демократическая этой системе пяти стран— СССР,, 

печать подчеркивает глубокую США, Англии, Франции и об’е-

шенных вопросов. Народы, взоры 
которых устремлены сейчас к  
Женеве, надеются, что встреча 
Глав правительств четырех дер
жав проложит путь к  созданию 
атмосферы доверия и взаимопо
нимания в отношениях между 
странами и обеспечит дальней
шее уменьшение международной 
напряженности. «Голос наро
дов,— пишет бельгийская газета 
«Драно Ру ж»,— выражает их 
стремление жить в мире и друж
бе. Все люди доброй воли искрен
не желают, чтобы этот голос 
был услышан в Женеве».

В первый день работы совеща
ния— 18 июля— президент США 
Д. Эйзенхауэр, Председатель Со
вета Министров Франции Э. Фор, 
Премьер-Министр Англии А. Иден 
и Председатель Совета Минист
ров СССР Н. А. Булганин вы
ступили с заявлениями, в кото
рых изложена позиция каждой 
из стран— участниц Совещания. 
В заявлениях были поставлены 
важные вопросы, по которым 
главы правительств признали 
необходимым обменяться мнения
ми.

В повестке дня Совещания—  
германский вопрос, вопрос о ев
ропейской безопасности, вопрос о 
разоружении и вопрос о разви
тии контакта между Западом и Во
стоком. Советский Союз последо
вательно выступает за об’едине- 
ние Германии на мирных демо
кратических основах. Однако, 
ка к  отметил в своем выступле
нии Н. А. Булганин, германскую 
проблему нельзя рассматривать 
вне связи с вооружением Запад
ной Германии и ее участием в 
военных блоках. Об’единение 
Германии зависит от того, как 
будет развиваться Западная Гер
мания, превратится ли она в ми- 
литаристское государство или

оо
созрели.

правоту и принципиальность 
позиции СССР в германском 
вопросе. Что же касается планов 
западных держав, то они состо
ят в том, чтобы добиться о б в и 
нения Германии с целью включе
ния ее в свои военные группи
ровки. «Конечно,— пишет в этой 
связи чехословацкая газета «Ру-

диненной Германии. Зарубежная 
печать отмечает, что между 
этим планом и Советским проек
том имеются точки соприкосно
вения. «Вопрос — пишет фран
цузская газета «Либерасьон»,—  
по существу касается лишь Гер
мании. На первой стадии в пред-

де Право»,— такого рода об’ед и -; лагаемой системе безопасноста 
нение не может отвечать ни ИОгли бы участвовать две Герна-

! ! '  НИИ. Таким образом, при нали
чии доброй воли Запад и Совет-

„  „ ский Союз могут договориться».
С большим интересом и^дод

рода, ни задачам укрепления ми
ра в Европе»

держкой встречена мировой об
щественностью позиция Совет
ского Союза также по вопросу о

Как известно, Советское пра
вительство приняло предложение 
западных держав в отношении

европейской безопасности. Учи- j сокращения обычных вооруже- 
тывая трудности, стоящие на | ний. Теперь оно справедливо 
пути создания общеевропейской j  ожидает, что эти державы еде- 
системы коллективной безопасно-; лают шаг вперед, чтобы обеспе- 
сти, Советское правительство j чить соглашение о запрещении 
предлагает разделить решение атомного оружия, 
этой проблемы на два периода, j Комментируя работу Женев- 
В первом периоде государства ского совещания, английская га- 
члены Северо-атлантического пак- зета «Таймс» высказывает на

дежду, что «встреча Большойта и участники Варшавского 
договора (договора о дружбе, четверки» создаст «новую обста-
сотрудничестве и взаимной помо- новку, новый подход к  разреше- 
щи между Албанией, Болгарией, нию международных вопросов» и
„  - г  - тг что «четыре державы едины вВенгрией, Германской Демокра- .„ „ .  стремлении жить более мирно».
тическои Республикой, Польшей, ф р аНц у ЗС Кая газета «Популар» 
Румынией, СССР и Чехосло- пишет, что в результате Совеща- 
вакией, заключенного ими в мае ния в Женеве могут быть зало

жены основы мирного разреше
ния международных вопросов.

от ,1955 г.) не отказываются
обязательств по этим договорам,,
но дают обязательство воздержи- Люди доброй воли повсемеет*

„ „„„г,,-™ !, I но ожидают, что Совещание вваться от применения вооружен- ...
[Женеве найдет пути упрочения

ной силы и разрешать все споры кира и обеспечения безопасно-
мирными средствами. Во втором сти народов.
периоде предполагается создание I В. ХАРЬКОВ.

Редактор А. И. ШЕСТАКОВ.

АЛТАЙСКИЙ ТРАКТОРНЫЙ ЗАВОД ИМ. М. И. КАЛИНИНА

производит набор:
Рабочих-мужчин для работы выбивщмками, обруб

щиками, заливщиками, формовщиками, кузнеца
ми, штамповщиками, калильщиками.

Оплата сдельно-прогрессивная /средний заработок 800 
— 1000 руб. в месяц/'. Мужчин для работы грузчиками 
в железнодорожном цехе завода. Оплата сдельно-про
грессивная /средний заработок 800— 1000 руб. в месяц./

В механические цехи: слесарей, токарей, фрезе
ровщиков, шлифовщиков и рабочих других спе
циальностей. Оплата сдельно-прогрессивная.

Рабочих на строительные и подсобные работы в за
готовительные нехи. Оплата сдельно-прогрессивная /сред
ний заработок 500— 800 руб. в месяц/.

Поступающие на завод обеспечиваются спецодеждой, 
согласно установленным нормам. Одиночкам предостав
ляется благоустроенное общежитие.

Для оформления требуются, следующие документы: 
трудовая книжка или справка с последнего места рабо
ты, паспорт и для военнообязанных— военный билет.

Обращаться по адресу: г. Рубцовск, ул. Тракторная 
№ 8, отдел кадров АТЗ.

Требуются рабочие на буре
ние и проходку шурфов.

Средний месячный сдельный 
заработок 800— 900 руб.

Адрес: деревня Самарка По- 
ловинкинского сельсовета, Руб
цовского района.

. ШРМ № 1 при АТЗ об’явхяет 
прием учащихся во все классы 
на 1955— 56 учебный го*. Для 
поступления в. школу требуются 
документы: заявление, документ 
об образовании, справка с места 
работы, справка с места житель
ства. ■

Прием заявлений производится1 
ежедневно с 10-го июля по 20 ав_ 
густа 1955 года в помещении 
школы с 5 до 7 часов вечера.

Для вновь поступающих экза
мены проводятся с 15 августа па- 
русскому языку (письменно) и 
математике (письменно).

С 4 июля в школе организова
ны подготовительные курсы не 

+  русскому языку и математике.
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